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Aun cuando es necesaria una refor
ma al Poder Judicial de la Federación
(PJF), la que planteó actualmente
el presidente López Obrador deja
fuera a 98 por ciento de la población,
sostuvo Ana Laura Magaloni.

En entrevista con René Delgado
para el programa EntreDichos, de
El Financiero Bloomberg, la fun
dadora de la División de Estudios

Jurídicos en el Centro de Investiga
ciónyDocencia Económica (CIDE)
sostuvo que esto se debe a que los
cambios se enfocan únicamente en

la justicia federal.
"Si nada más hiciera lo que el

Presidente puso ahí, para 98 por
ciento de la población no cambia
ría nada, porque la mayoría de las
personas no accedemos al PJF; es
caro. Tienes que litigar en primera
instancia, segunda instancia, para
llegar al amparo", sostuvo.

Quien también fuera candidata
a ministra de la Suprema Corte de
Justicia en la terna de aspirantes
de 2019, sostuvo que la mayoría
de los conflictos son analizados

en el nivel local, algo que quedó
fuera de la reforma que se discute
actualmente.

Por otro lado, Magaloni señaló
que, a pesar de que el actual PJF se
empezó a fortalecer desde Miguel
de la Madrid, aún se tiene "una jus
ticia mediocre".

Agregó que "la impartición de
justicia, como tal, sigue absoluta
mente olvidada en nuestro país.
Este Poder Judicial es un poder
para la élite, sin duda".

Según la experta, esto se debe
a que los juzgadores no siempre
actúan de forma independiente,
sino que hay intereses que siguen
alterando la justicia.
—Redacción

"Impartición de
justicia, como tal,
sigue absolutamente
olvidada en nuestro

país"
ANA LAURA MAGALONI
Académica
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